
4 Pièces

88 m²

Réf. MZIPARG077

801 000 €

Suresnes
Appartement à vendre (92150)
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Sur les bords de la seine, le programme neuf "métamorphose" propose

un  appartement  de  88m2  avec  un  balcon  de  21m2.  l'appartement

comprend, au 3e étage, une entrée, une grande salle de séjour ouverte

sur la cuisine, des toilettes et un balcon filant sur le séjour et la cuisine.

Au  4e  étage,  il  comprend  3  chambres,  une  salle  de  bain,  et  des

toilettes.  La  date  de  livraison  de  l'appartement  est  prévue  pour  le  1er

trimestre 2026. Frais de notaires offerts + reduction exceptionnelle sur

le prix de vente

On the banks of the Seine, the new development "Métamorphose" offers a 88m2

apartment with a 21m2 balcony.The apartment, located on the 3rd floor, includes

an entrance, a spacious living room open to the kitchen, a toilet, and a balcony that

runs along the living room and kitchen. On the 4th floor, it comprises 3 bedrooms,

a bathroom, and additional  toilets.The estimated delivery date for the apartment is

the 1st quarter of 2026.
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